



Habitation à Torhout

Charlotte Pattyn

Le maître d'ouvrage souhaitait construire une habitation de 1000m³ sur cette parcelle située dans une vallée. De telles habitations sont caractérisées par une réglementation stricte en matière de permis. L'habitation devait s'inspirer de l'historique du lieu, ce qui limitait quelque peu la conception architecturale.

Notre réponse à cette demande s'est traduite par une configuration discrète par rapport au calme de l'environnement : nous voulions l'intégrer dans la maison. Dès lors, nous nous sommes orientés vers une typologie de maison-patio qui transforme les espaces extérieurs en pièces supplémentaires en été. Un patio pour l'entrée, un patio autour de l'espace de vie, un patio autour de la cuisine, un patio pour les chambres. Chacun ayant sa propre fonction et son caractère.

Par ailleurs, le bâtiment se démarque par la présence d'un volume avant et d'un volume arrière. La partie avant se compose d'un rez et

d'une toiture, aussi basse que possible de sorte à le percevoir comme un espace ouvert. A l'arrière, un volume bas à toiture plate semi-enterré, de sorte à adoucir sa présence dans le paysage. Dans la maison, la nature et le cadre environnant se perçoivent ainsi comme à hauteur de table : un élément qui donne une autre expérience qu'une habitation classique.

Les lignes pures sont complétées par le choix d'une brique au caractère bien trempé, maçonnerie à joints minces. Un défi pour l'entrepreneur mais une caresse pour les yeux.

Ce projet est le fruit d'un projet global : notre bureau d'architecture a pu réaliser tant l'extérieur que l'intérieur.

www.charlottepattyn.be

Autres photos

